

Institut des sciences biologiques

Neurosciences et cognition

Affaire suivie par :

E-mail : annette.banhiet@cnrs.fr

Tel . : 01 44 96 48 15

Réf. :

Paris, le 12 mai 2021

Aux collègues de Jean-Luc CHARIEAU

Chers collègues,

C'est avec une vive émotion que l'Institut des Sciences Biologique et moi-même, nous avons appris la disparition de Jean-Luc Charieau, Assistant Ingénieur au CNRS.

La recherche est une œuvre collective. Chaque progrès, chaque nouvelle connaissance, chaque innovation est le fruit de la mobilisation de tous ceux et celles qui travaillent dans le but de faire des découvertes et faire ainsi progresser la connaissance. Tous et toutes, c'est-à-dire tous les personnels des laboratoires et des services d'appui à la recherche. Certains comme les ingénieurs et techniciens sont moins sous le feu des projecteurs mais leur contribution n'en est pas moindre. Sans eux, rien ne serait possible. Jean-Luc était l'un d'eux. Au cours de sa carrière professionnelle commencée en 1983, Jean-Luc s'est investi de façon exemplaire dans ses missions au plus grand profit des progrès de la recherche. Peu après son arrivée au Centre de Recherche en Neurosciences de Lyon, la crise sanitaire provoquée par la pandémie de Covid-19 survenait. Nous lui sommes reconnaissants pour ses actions qui ont permis d'en minimiser l'impact sur les travaux des équipes.

Comme Directeur adjoint scientifique de l'institut des sciences biologiques du CNRS, pour les neurosciences et cognition, je souhaite ici saluer la mémoire d'un des nôtres et m'associer à votre douleur.

Mes salutations les plus cordiales,

Le directeur adjoint scientifique

Bernard POULAIN

